

平成26年10月3日

常滑市内小中学校 保護者 様

常滑市教育委員会
教育長 加藤 宣和

台風18号接近に伴う給食中止のご連絡について

仲秋の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
日頃は常滑市の学校教育に対し、温かいご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、台風18号が日本列島に接近中で、今後の進路が心配されるところです。
予報では、常滑市には6日(月)に最も接近する見通しのため、6日(月)の給食を中止にすることとしました。

今後の台風の進路にもよりますが、授業の開始時刻しだいでは弁当持ちとなるため、保護者の皆様には大変お手数をおかけすることとなります。市としては、食材の購入・準備の関係でこのように早めの決定になりますが、どうかご理解とご協力の程、よろしく願いいたします。

<南陵中学校の弁当対応について>

10月6日(月)の弁当について、以下のように対応をお願いします。

◎「暴風警報・特別警報」が
解除された時間

6:30

弁当を持って登校し、通常通りの時間に授業を開始する。

10:30

弁当を持って登校し、解除された時間から2時間後に授業を開始する。

11:00

昼食を食べてから登校し、解除された時間から2時間後に授業を開始する。

※11:00を過ぎても解除されない場合は休みになります。